



El peso mexicano gana terreno frente al mal desempeño del dólar

Description

La divisa mexicana culminó la jornada actual registrando un tipo de cambio de 19,39 unidades por dólar estadounidense, esto de acuerdo con datos del Banco de México (Banxico). Este es su mejor nivel desde octubre del año pasado.

Así, la divisa nacional se apreció frente a la estadounidense, esto luego de que ayer concluyó sus operaciones con una cotización de 19,60 unidades por billete verde.

Solo en la última semana, el dólar sufrió una depreciación de 1,48% con respecto al peso mexicano, un desempeño a la baja que se ha replicado con casi todas las divisas del mundo.

Los analistas responsabilizan esta mala racha a la incertidumbre provocada por la política arancelaria del presidente Donald Trump, como así los últimos datos negativos del PIB de EEUU en el primer trimestre del año.

Mientras que la economía mexicana creció un 0,8% interanual desde enero a marzo de este año, la de EEUU se contrajo un 0,3% en el mismo período en relación a los primeros tres meses del 2024.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Mayo 2025